

SOIREE COLOMBIE
jeudi 23 janvier 2014, MDA, 18 h 30 à 23 h
Maison des Associations
6 rue Berthe de Boissieux Grenoble



SOUTIEN AUX RESISTANCES DES PAYSANS EN COLOMBIE ET EN FRANCE

Exposition
Buffet de soutien
Projection documentaire

Interventions, témoignages
Débat
entracte musical: Palmaflecha



A l'heure où les accords de libre-échange signés par le gouvernement colombien avec les Etats-Unis et la Communauté européenne commencent à produire leurs effets dévastateurs, c'est avec un courage exemplaire que paysans, communautés indigènes et afro-descendants colombiens luttent et s'organisent contre la spoliation des terres, contre l'insécurité alimentaire, pour le respect de l'environnement et de sa biodiversité. Une résistance qui, de la Colombie à la France, rassemble nos territoires.

18h30 - Accueil avec buffet-apéritif solidaire, panneaux d'information, vidéos, presse...

19h30 - TLC: les Traités de Libre Echange, menaces sur nos droits et libertés

19h45 - entracte musical: Palmaflecha

20h15 - Projection d'extraits du documentaire 9.70 de Victoria Solano

20h30 - Présentation d'un projet de soutien au Réseau de Marchés en Agroécologie, Colombie, Région du CAUCA

21h - Accueil Paysan en France, à l'international, comment rester sur ses terres en intégrant une activité d'accueil?

21h30 - Débat

- Vente de confitures, empanadas